

Enero 2014

## **Cajamar desplaza a Fruit Logística un equipo de directivos que acompañará a las cooperativas de Granada**

Cajamar Caja Rural acompañará a las cooperativas y empresas de Granada del sector agroalimentario durante Fruit Logística, la primera feria internacional de frutas y hortalizas, que se celebrará entre el 5 y el 7 de febrero en Berlín. Este año, directivos de la entidad se incorporan a las expediciones y delegaciones que se han organizado desde diferentes comunidades autónomas, con la intención de asesorar y colaborar durante las gestiones comerciales y los contactos que allí se llevan a cabo, así como de participar en los eventos que se desarrollen en el transcurso de la feria.

El subdirector general, Bartolomé Viúdez Zurano, y el director de Negocio Agroalimentario, Miguel Rodríguez de la Rubia, viajarán junto a los profesionales del sector. Responsables del área de Negocio Agroalimentario de Cajamar formarán parte de las delegaciones de Murcia, Alicante, Valencia y Castellón, Cataluña y Canarias, Almería, Granada y resto Andalucía, a quienes prestarán apoyo y aportarán la experiencia que posee la entidad, especialmente en mercados internacionales, con la intención de reforzar canales de comercialización y contribuir a la apertura de nuevos mercados para los productos hortofrutícolas españoles.